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香港中區立法會道 1 號 

立法會綜合大樓 

立法會秘書處 

環境事務委員會主席 

陳克勤議員, JP 

 

陳主席： 

 

有關低排放區事宜 

 

環境局在今天立法會會議回覆議員就設立低排放區事宜提出的質詢時表示，新巴和城巴估計於

2015 年年底行走中環、銅鑼灣及旺角的巴士中，只有 87%為低排放巴士。有關數字顯示特區政府將未

能按去年公佈的《香港清新空氣藍圖》如期於 2015 年年底在上述三個區域推行低排放區，計劃需延遲

至 2016 年第三季才能全面落實。 

 

本人對此表示關注，並擔心特區政府的《藍圖》和當中措施將淪為紙上談兵。本人建議  閣下把

低排放區列為事務委員會會議議程，讓委員就此議題進行針對性的討論，並要求環境局解釋計劃出現

延誤的理由，及相關時間表和計劃。 

 

若有任何回覆或查詢，請致電25216106與本人辦事處的職員聯絡。 

 

謝謝  閣下對此事的垂注。  

                         

 

立法會環境事務委員會副主席 

2014年11月12日                     陳家洛 

 

副本送：環境事務委員會全體委員 
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